

## En alianza con Colombia Líder la CAR lanza los Premios Ambientales 2025

- Un reconocimiento a las iniciativas que cuidan el agua, la vida y el territorio.
- Las inscripciones estarán abiertas del 5 al 30 junio.

La Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca (CAR) en alianza con Colombia Líder lanzó oficialmente los Premios Ambientales CAR 2025, una estrategia de reconocimiento que busca exaltar a quienes, desde distintas orillas, están trabajando en el cuidado del agua, la gestión ambiental y la adaptación al cambio climático en el territorio.

La convocatoria estará abierta hasta el 30 de junio de 2025 y podrán participar personas naturales, organizaciones comunitarias, instituciones educativas, entidades públicas y privadas, juntas de acción comunal, acueductos veredales, y otras iniciativas ambientales del territorio CAR que estén comprometidas con la transformación ambiental de sus entornos.

Los Premios Ambientales CAR 2025 reconocerán experiencias reales de sostenibilidad que generen impacto en la conservación de los ecosistemas, la economía circular, la educación ambiental, la recuperación de cuerpos de agua y la resiliencia climática. Las inscripciones se realizan a través del formulario disponible en el sitio web oficial de los premios: <https://premio.colombialider.org/premio-car>.

Este reconocimiento celebra el compromiso ambiental en las siguientes categorías:

- Niños, niñas y adolescentes
- Jóvenes ambientalistas
- Organizaciones comunitarias y/o juntas de acción comunal
- Líderes y lideresas sociales por el ambiente
- Instituciones educativas
- Alcaldes y alcaldesas
- Medios de comunicación y periodistas
- Productores, emprendedores o empresas verdes

Más allá de destacar buenas prácticas, los Premios Ambientales CAR 2025 buscan visibilizar a los actores locales que están liderando procesos de transformación ambiental, así como fortalecer una red de experiencias replicables y escalables a nivel regional.

“Ponemos nuestra experiencia al servicio de la Corporación para identificar las mejores iniciativas o acciones, tanto públicas como privadas, que estén generando un impacto positivo en el manejo, conservación y preservación de los recursos naturales y del ambiente. Desde Colombia Líder creemos firmemente en el poder de las buenas prácticas para inspirar y transformar territorios, y por eso nos unimos a esta apuesta que reconoce a quienes, desde distintos sectores y comunidades, están liderando con compromiso y resultados reales en materia ambiental” señaló Karem Labrador, directora ejecutiva de Colombia Líder.

Por su parte, Alfred Ignacio Ballesteros Alarcón, director general de la CAR, destacó la importancia de esta iniciativa: “Queremos rendir un reconocimiento institucional a las personas, organizaciones y comunidades que, con dedicación,



esfuerzo y un trabajo muchas veces silencioso pero valiente, están contribuyendo de manera significativa a la conservación y preservación de los recursos naturales y de nuestros entornos. Nos llena de orgullo hacerlo de la mano de Colombia Líder, nuestro aliado estratégico, con quien buscamos fortalecer la gestión técnica de los Premios Ambientales CAR.”

Los ganadores serán seleccionados por un jurado de expertos en gestión ambiental, educación, sostenibilidad y políticas públicas, quienes evaluarán las postulaciones con criterios de impacto, innovación y replicabilidad. La ceremonia de premiación se realizará en el segundo semestre de 2025.

Esta iniciativa se enmarca en el compromiso institucional de la CAR por fortalecer la participación ciudadana y promover el trabajo comunitario como pilares fundamentales de los procesos ambientales en la región. El lanzamiento de los premios también representa un llamado a consolidar un nuevo liderazgo ambiental, impulsado desde los territorios y con una ciudadanía activa como protagonista del cambio.

Para más información, inscripciones y requisitos, visite: <https://premio.colombialider.org/premio-car>

**Oficina de comunicaciones**

Colombia Líder

(+57) 310 470 4711

[comunicaciones@colombialider.org](mailto:comunicaciones@colombialider.org)



(+57) 317 643 8820  
(+57) 317 643 8653



info@colombialider.org  
www.colombialider.org



Cra. 11 A No. 94-93 Of. 304  
Bogotá - Colombia